



Conférence

Carine Cornaz Bays

Historienne et ethnologue

La Distillerie Morand depuis 1889

Une famille, des liqueurs et des sirops

Sembrancher
Maison de Commune
Jeudi 12 octobre 2023
19 heures

Entrée libre

La Distillerie Morand depuis 1889 Une famille, des liqueurs et des sirops

Etablie à Martigny depuis 134 ans, la Distillerie Louis Morand se distingue dès ses débuts par son fort ancrage régional. Un attachement au terroir, un savoir-faire familial et la recherche continuelle de la qualité sont quelques-uns des ingrédients qui ont permis à cette entreprise familiale de traverser les âges tout en s'adaptant aux contextes changeants, notamment en matière de consommation d'alcool.

Mettons en lumière les raisons de la pérennité de cette entreprise -toujours en mains familiales- et plongeons dans la riche histoire d'une entreprise valaisanne renommée, chère au cœur des Valaisans.



Carine Cornaz Bays est historienne et ethnologue indépendante et spécialisée sur les questions de patrimoine immatériel et culinaire.

Très sensible à l'histoire des hommes/femmes et à leurs pratiques, ses projets ont porté sur les employés des Mines et Salines de Bex au XIX^e s., sur un explorateur fribourgeois au XIX^e s. ou encore sur les savoir-faire en lien avec les produits de terroir et les traditions vivantes. Elle a travaillé entre autres pour l'Inventaire du Patrimoine culinaire suisse, chez Agridea pour la valorisation des filières agroalimentaires et à l'Office fédéral de la culture comme responsable des candidatures suisses au patrimoine culturel immatériel de l'UNESCO. Formée en management de projet, elle développe et gère des projets de valorisation en Suisse romande qui mettent au centre l'humain.

A l'occasion du 130^e anniversaire de la Distillerie Morand en 2019, elle a œuvré à la valorisation de l'histoire de cette entreprise familiale. En juin 2023, elle a co-écrit un ouvrage avec la journaliste Marie Mathyer contant l'histoire de la Distillerie Morand.